
 
 
 
 
 
 
 
	 	 	 	 	 			 	 	 	 	 				2017 年 10 月 24 日（火）第 1611 回	昼例会	週報担当	クラブ広報委員会	
	

	

◇「場所」：ルアンビル５F	 「本日の歌唱」：手に手つないで		

	 ◇「会長挨拶」	

	 	 	 本日は第 4グループガバナー補佐の渡邊來様、ガバナー補佐幹事の脇卓光様にお越し頂き 
	 	 	 クラブ協議会について卓話をお願いしております。	

	 	 	 どうぞ宜しくお願い致します。	 	

	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	 	 会長	 峯山	 文明	 		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 幹事	 野崎	 幸夫					 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	 	 	 出席報告：中川会員	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 スマイル報告：一杉会員	 	 	 	 	 	

	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 	 ガバナー補佐	 渡邊	 來	 様	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
	 	 	 	 	 	 本日の卓話はガバナー補佐の渡邊様によるクラブ協議会で今年度の方針について 
	 	 	 	 	 	 お話頂きました。会員増強、特に女性会員の入会に強化してほしい。また、若い会員の 
	 	 	 	 	 	 入会を増やし組織を継承していく旨のお話でした。 
	 	 	 	 	 	 また、公共イメージについても今迄にはなかった環境問題についても積極的に取り入れ 
	 	 	 	 	 	 認知度の向上していく、などといった取り組みについても勉強ができました。 
	 	 	 	 	 	 また、質疑応答では義援金の行方について行先、目的が不明なためこれでは意義をなさない、 
	 	 	 	 	 	 全国のロータリーに送金する方がより明確になり目的を達成できるのでは、という 
	 	 	 	 	 	 質問が上がり今後の課題としてお願い致しました。	 	 	 	  
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